



000170709 4742

 La Región del Biobío abr / 1989 p. 11.

**C·O·M·U·N·A·S**

**En el Centenario de su Natalicio:**

## Homenaje a Gabriela Mistral en Coronel

Uno de los acontecimientos importantes del mes de abril ocurrió el día 7: se conmemoró el Centenario del Natalicio de Gabriela Mistral.

En muchos lugares de nuestro país se organizaron actividades, con el fin de rendir un merecido homenaje a la ilustre poeta que entregó su primer Premio Nobel de Literatura a Chile.

En esta oportunidad, queremos destacar la iniciativa del Departamento de Educación Municipal de la comuna de Coronel. La entidad elaboró un nutrido programa de celebraciones, que incluyó la inauguración de un mural, la publicación de una revista y grabación de cassetes y diaporamas, además de concursos literarios, plásticos y musicales en torno a la vida y obra de la escritora.

Todos los establecimientos educacionales coronelinos participaron en este proyecto, de acuerdo al cual trabajaron durante el año 1988, conmemorando el centenario del Natalicio de Gabriela Mistral en forma sistemática. De esta manera, los alumnos rindieron su homenaje a través del aprendizaje y la creatividad.

De todas las unidades educativas, fue la Escuela D-668 la que más se destacó. Por su interés y participación obtuvo como premio una biblioteca con 500 libros, donada por la AFP El Libertador Bernardo O'Higgins.

Las actividades incluyeron concursos plásticos (portada de la revista e "Ilustraremos un poema de Gabriela"), literarios (poesía, cuento y ensayo), de ciencias sociales, composiciones instrumentales y musicalización de poemas.

Todo ello culminó en un emotivo acto, donde se inauguró el mural de Gabriela, ubicado en el Liceo A-49 de Coronel, y se entregaron los premios correspondientes a cada concurso.

En la oportunidad, el alcalde Rodrigo Menéndez pronunció un discurso, en el cual enfatizó que el acto constituiría el resultado de un año de trabajo destinado a recordar y resaltar el fructífero caminar de la modesta maestra, nacida en Vicuña hace cien años, por esta vida.

"Los pueblos y naciones son grandes -dijo-, no sólo porque pueden mostrar ante el mundo su pujanza económica,

sino que también son grandes por la calidad de sus habitantes, por la creatividad de ellos". Agregó que Gabriela Mistral es un ejemplo claro de ello, "pues su obra y las semillas que de su corazón nacieron se plasmaron en la prosa y el verso. Hoy, al igual que ayer y que mañana, no dejará de emocionarnos al recrearnos en su obra, que sinceramente toca el alma de cada uno de nosotros".

Respecto al trabajo desarrollado por las unidades educativas, expresó que fue posible gracias a la magia de la poesía: "que nos legó amor, pues este trabajo, donde han participado tantas personas, de tan distintas condiciones, tanto de edad, profesión y actividad, ha sido hecho con amor".



## Homenaje a Gabriela Mistral en Coronel [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Homenaje a Gabriela Mistral en Coronel [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile